

El alcalde inaugura los actos conmemorativos del aniversario del Holocausto

Fecha de publicación: 25/01/2017 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el vicepresidente de la Comunidad Judía de Madrid, Moisés Israel, del director general de la Comunidad Judía de Madrid, Diego Smulovitz, y del concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, ha inaugurado los actos conmemorativos del aniversario del Holocausto, celebrados esta tarde en el Museo de la Ciudad. A través del Ayuntamiento se han organizado una serie de conferencias, conciertos y lecturas para conmemorar a las víctimas del Holocausto, que se extenderán durante los próximos días.

El primer acto ha tenido lugar en el Museo de la Ciudad, donde y tras la intervención del primer edil y del vicepresidente de la Comunidad Judía de Madrid, la Asociación de Amigos de la Poesía (ASEAPO) ha procedido a leer diversos párrafos del `Diario de Ana Frank´, conmoviendo al centenar de asistentes.

David Lucas ha resaltado la importancia de celebrar y conmemorar actos de este tipo "para recordar los trágicos asesinatos que se produjeron durante la II Guerra Mundial y en los campos de exterminio". Desde el Ayuntamiento, ha explicado, "no solo se han programado una diversidad de actividades, sino que también se va a probar una declaración de los cuatro grupos políticos que conforman la Corporación para sumarnos a la `Red de ciudades para la memoria del Holocausto y la prevención de los crímenes contra la humanidad´", ha adelantado el alcalde.

"Es un acto que reivindica tanto los derechos humanos, como la hermandad entre los pueblos, que denuncia los genocidios y que sirve para la prevención de crímenes contra la humanidad", ha destacado Lucas, quien también ha querido recordar a dos vecinos de Móstoles que fueron asesinados en Mauthausen, Gabriel Llorente y Teodoro Gómez "que son prueba del sufrimiento de la comunidad judía, que también se extendió a aquellos que murieron por sus ideas", ha dicho el alcalde.

Al acto también han asistido el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín,

la concejala de Régimen Interior, Susana García, y la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo.

Para concluir la jornada, el historiador Francisco Javier Bernard ha impartido la conferencia `Responsabilidad ante el Holocausto´, en la que, a través del testimonio de los supervivientes se ha planteado la importancia de la memoria histórica y, por último, ha habido tiempo para deleitarse con las piezas musicales de los profesores Conservatorio Rodolfo Halffter, Eduardo del Río, violoncelo, y David Arenas, en las que han interpretado obras compuestas por músicos judíos para que la tristeza y la desesperación no llegará a calar en los guetos donde les habían confinado.

Las actividades conmemorativas del aniversario del Holocausto continúan mañana, jueves 26, a las 19.30 horas con el concierto que ofrecerá el cantautor Pedro Sáez Ortega, acompañado por María José Álvarez, `Cantar después de Auschwitz´.